

Les départements de sciences politiques et d'histoire dispensent suffisamment de cours en relations internationales pour permettre une certaine spécialisation au niveau du baccalauréat, et quelques étudiants profitent de cette possibilité pour inscrire à leur programme une spécialisation secondaire en relations internationales. Cependant, le nombre de cours de base sur les relations internationales qui leur sont accessibles, y compris la politique étrangère, est restreint.

Au niveau supérieur, l'Université Queen's offre un bon nombre de cours, particulièrement sur les relations internationales proprement dites. Cependant, les cours sur la politique étrangère sont peu nombreux. Il se peut qu'on envisage bientôt d'instituer un centre d'études internationales pour favoriser la recherche en ce domaine, au niveau supérieur.

#### UNIVERSITÉ SIMON FRASER

Au département de sciences politiques, de sociologie et d'anthropologie, on peut préparer un baccalauréat avec spécialisation secondaire en relations internationales. Cependant, les cours portent surtout sur la politique et le gouvernement. Les cours de base en relations internationales se limitent à un cours d'introduction à la politique internationale et à un cours sur les organisations internationales. Le département d'histoire dispense quatre cours sur la politique étrangère du Canada, des États-Unis, de la Russie et de l'Amérique latine. Des cours connexes sont également dispensés en anthropologie, en géographie et en sociologie.